

21.11.2007

Postulat

von Markus Schwyn (PFZ)
und Susi Gut (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Mietzinse für Handy-Antennen auf gemeindeeigenen Liegenschaften auf marktübliche Preise angehoben werden können.

Begründung

Die Handy-Netze gehören nicht der öffentlichen Hand, sondern privaten Unternehmen, welche damit Millionengewinne erwirtschaften. Wenn die öffentliche Hand für diese Vermietung weniger als der marktübliche Preis verlangt, kommt dies einer Subventionierung gleich, welche diese Branche keinesfalls nötig hat.

